



9 Pièces

349 m²

Réf. 2274

3 100 000 €

La Celle St Cloud

Maison à vendre (78170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le quartier de la Feuillaume, cette maison de 338m2 (loi carrez), 349 m2 au total, offre un confort de vie optimal.Le rez de chaussée offre un espace de vie de plus de 95 m2. La cuisine familiale ouvre sur une terrasse en IPE avec une pergola bio climatique, avec accès direct à l'espace piscine (recouverte par une terrasse en IPE).Le tout donnant sur un magnifique jardin paysager.1 chambre avec sa salle d'eau complète cet étage, ainsi qu'une pièce modulable pouvant être aménagée en chambre ou salle de sport, musique, bureau...Le 1er étage compte 2 suites donnant sur une très ...

Located in the Feuillaume district, this 338m2 house (Carrez law), 349 m2 in total, offers optimal living comfort.The ground floor offers a living space of more than 95 m2. The family kitchen opens onto an IPE terrace with an organic climatic pergola, with direct access to the swimming pool area (covered by an IPE terrace).All overlooking a magnificent landscaped garden.1 bedroom with its bathroom completes this floor, as well as a modular room that can be converted into a bedroom or gym, music room, office, etc.The 1st floor has 2 suites opening onto a very large furnished terrace. Each of ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

